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※室蘭市社会教育委員の委嘱について

＜議事報告＞

【日程１】

報告第１号 令和２年度室蘭市教育行政方針（案）について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） この内容とおりに進んでいくと良いと思う。インクルーシブ教育や、コミュ

ニティ・スクールなどの横文字がついた語句については、欄外などにわかり

やすい説明を記してはいかがか。ホームページなどに掲載する場合も配慮し

て欲しい。また、市内等に若い方の働き口が少なくなると、高齢の親元から

遠いところで子どもが働いて生活をするので、高齢者は子どもの住むところ

へ転出するケースがあり、地方では活動する仲間が減っていくため、少なか

らず高齢者の社会教育にも影響していると感じる。就労の幅を広げるべきと

思う。

【日程２】

報告第２号 旧絵鞆小学校の件について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） これから実際に管理する団体に聞くべきとは思うが、毎年の維持費はどのく

らいになるだろうか。

（事務局） 団体が買い取る体育館棟については屋根や外壁などの補修。当面はオブジェ

的に残し建物内に入らない。また、建物の管理に関しては定期的な目視点検

を行うと想定される。とにかく外側の安全確認が優先。固定資産税が掛かる

が、団体が事業を考えているので、市としてもこれから団体と協議をする。

（Ａ委員） 団体は何年先ぐらいまで見通しているのだろうか。

（事務局） 撮りフェスなどの単発的な事業だけでは維持は難しいと考え、校舎棟を活用

した事業等について協議をしていく。

令和２年室蘭市社会教育委員の会第１回定例会会議録（要旨）
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【日程３】

報告第３号 室蘭市サンライフ条例制定の件について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） 利用が多い施設なので、この施設を大事にしていきたいと思う。

（Ｂ委員） 開館時間帯は。

（事務局） 午前９時から午後９時まで。専用貸しがメインの施設で、きらんのように

自由に行ける交流ひろばなどはない。

【日程４】

報告第４号 ３月・４月の行事予定について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答 なし）

【日程５】

その他

①大沢スクール児童館の交流会について

（Ｂ委員） 児童と悠悠ライフ会員（高齢者）による多世代交流会を１１年間行ってきた

が、大沢小学校の統合により大沢スクール児童館では最後の交流会になった。

（Ａ委員） 手作りのプレゼントなども頂きとても楽しい交流会だった。悠悠ライフ会員

からも感謝のプレゼントをお贈りした。

②委員の退任にあたり一言挨拶

（Ｃ委員） ３月末で退任。今後も、スポーツをとおして室蘭市に貢献していきたいと思

う。

次回開催日 令和２年４月９日（木）


